

Concert dans le Nord-Pas-de-Calais pour "Tisser des liens avec les Burundais"

La Voix du Nord, lundi 16.11.2009 Un concert offert par l'association « Tisser des liens avec les Burundais » pour les enfants isolés et les orphelins. Hier, l'association « Tisser des liens avec les Burundais » a donné un concert à la salle Marcel-Hugot. Le ténor, Bruno Ledda, a ravi le public avec de la chanson française, italienne, espagnole et sud-américaine. Le concert était gratuit mais les spectateurs pouvaient donner une participation. L'association finance Mwizero, un centre d'accueil pour orphelins ou enfants isolés à Muyinga, des jeunes âgés de 6 à 20 ans. « Nous les aidons à retrouver leur famille. Il faut savoir qu'au Burundi, un euro suffit à nourrir un enfant pour la journée », explique Marie-France Hebert, présidente de Tisser des liens avec les Burundais.

Créée en 2000, l'association est partie d'une idée de l'abbé Proté qui a exercé à Wattignies et Templemars et qui est reparti au Burundi. Les liens qu'il entretenait avec une partie de la population étaient très forts. « Cet été, je suis allée leur rendre visite pour les 25 ans de prise de possession de l'abbé Proté. J'ai été satisfaite de l'accueil et de les rencontrer mais choquée par les nombreux besoins. Il reste encore beaucoup à faire », constate Marie-France Hebert. L'association organise deux manifestations par an. Le concert avec le ténor, Bruno Ledda, et un loto. La carte coûte 5 euros et les adhérents peuvent donner davantage (un reçu fiscal est fourni). Renseignement & 03 20 96 17 83